

PlantaDoce.

Empresa

Tedcas cierra una ronda de medio millón para acelerar su internacionalización

La *start up* especializada en el desarrollo de un asistente virtual para quirófanos ha duplicado su cifra de negocio en 2019, hasta alcanzar una facturación que roza los 300.000 euros.

PlantaDoce
16 dic 2019 - 09:55



Tedcas avanza hacia la internacionalización de su negocio. La *start up* navarra especializada en el desarrollo de un asistente virtual para quirófanos y la industria ha cerrado una ronda de medio millón de euros para acelerar sus ventas, tanto en España como en el extranjero. En paralelo, la compañía tiene previsto implementar distintas mejoras en su tecnología.

Entre los accionistas más destacados se encuentra Sodena, el vehículo inversor del Gobierno de Navarra, o Alfonso Villanueva, directivo internacional de Paypal, según *La Información*. Entre sus principales clientes se encuentran grupos como Quirónsalud, así como distintos fabricantes de coches, trenes y aviones.

PlantaDoce.

En 2019, la compañía tiene previsto facturar cerca de 300.000 euros, el doble respecto al ejercicio anterior. A partir de ahora, su objetivo pasa por “acelerar el crecimiento en los dos próximos años”.